Choupo-Moting est privé de matches internationaux à cause d'une erreur administrative commise par la fédération camerounaise.

Attaquant vedette des Lions Indomptables, Eric Maxime Choupo Moting ne participera pas ce mois-ci aux matches de sa sélection nationale.

L'entraineur l'a bien convoqué, mais le service administratif de la fédération a omis de lui envoyer sa convocation. Ou l'a fait de manière erronée.

Plutôt que d'envoyer un mail au principal intéressé pour lui demander de se présenter au rassemblement, la fédération camerounaise s'est envoyé le courrier électronique à elle-même. Du jamais vu! Et une boulette particulièrement risible, sauf pour les principaux intéressés bien sûr.

La Fecafoot responsable de l'erreur

C'est son père qui a révélé cette information aux médias de son pays. « J'ai été contacté par l'association pour savoir ce qui se passait. J'ai contacté le FC Bayern et ils ont confirmé qu'ils n'avaient pas reçu l'invitation. J'ai appris plus tard que la Fécafoot s'était excusée auprès du Bayern parce qu'ils n'avaient pas envoyé l'invitation du joueur. Apparemment, ils l'ont envoyée sur une mauvaise adresse e-mail et n'ont remarqué l'erreur que lundi », a affirmé Choupo-Moting Senior.